
 

 
École primaire 
37 rue Henri Clément 
71100 SAINT-REMY 
Tel élémentaire : 03.85.48.05.85 
Tel maternelle : 03.85.48.80.21 
0710856V@ac-dijon.fr 
 
 

Compte rendu du 3ème conseil d'école du 22/06/20 
 

Municipalité : Madame le Maire, Madame Brigitte Martin, Madame Virginie Errard 

Equipe enseignante : Mirella Ravet, Caroline Roussel, Christine Henrion, Aude Consolaro, Aurore Saras, Célia Jolivot, 
Laetitia Pinté, Ségolène Landrot, Antoine Croce, Séverine Perraudin, Catherine Travaillé 

Délégués de parents : Mesdames Essabri, Senneville, Gaudillère, Comparet, Ferreira, Guillemin. 
 
 

1. Bilan de fin d’année 2019/2020 
 
Répartition actuelle : 
PS/MS - 13/12 25 
MS/GS - 5/19 24 
CP 17 
CE1 19 
CE2 21 
CM1 25 
CM2 25 
Total 156  
 

Fin d’année  inédite. L’école, comme toutes les écoles de France et d’ailleurs, a été fermée du 16 mars au 11 mai. 
La semaine du 11 au 18 mai a été consacrée à l’organisation de l’accueil des enfants dans le cadre d’un protocole sanitaire très 
strict. 
Les désinfections obligatoires et nombreuses ont mobilisé beaucoup d’agents municipaux. La mairie a donc fait le choix, dans 
un premier temps, de ne pas ouvrir les classes maternelles, en concertation avec les équipes enseignantes.  
Trois enseignantes de l’école et une AESH faisaient partie des personnes vulnérables et ont été contraintes  de poursuivre leur 
tâche en télétravail. 
Madame Gwénaëlle Boyer, directrice de l’école maternelle Lucie Aubrac, est venue renforcer nos effectifs ce qui a permis 
d’accueillir tous les enfants qui souhaitaient reprendre l’école à temps plein en élémentaire. Nous tenons à la remercier pour 
son engagement auprès des élèves dans l’intérêt du village et pas uniquement de sa propre école.  
A compter du 8 juin, la maternelle a pu rouvrir, dans des conditions particulières : 3 jours pour les GS et 1 jour pour les PS-MS. 
Cela a été le cas pour les 3 maternelles de St Rémy, les moyens humains et les contraintes sanitaires ne nous permettaient pas 
d’accueillir plus de 9 élèves à la fois. 
Depuis le 22, l’accueil des enfants se fait dans des conditions quasi normales, tout en respectant le nouveau protocole sanitaire, 
très allégé, 7 pages contre 56 pour le précédent. 
 
 
La directrice tient à remercier l’engagement de Mme Nathalie Desmarais, directrice de l’école Ruisseau Mauguet pendant la 
période de confinement. Elle a géré le fonctionnement du dispositif d’accueil des enfants de soignants pour les 3 écoles.  
Elle remercie également tous les enseignants de l’école qui se sont portés volontaires pour réaliser cet accueil en plus de la 
classe à distance. Cette épreuve un peu particulière nous a permis de constituer une équipe élargie aux 3 écoles de St Rémy 
puisque les enseignants qui travaillaient ensemble venaient des 3 sites. 
Un grand merci aux enseignants qui se sont mobilisés pour les multiples rentrées successives. Chacun a fait preuve d’une très 
grande adaptabilité ! 
Bravo à l’équipe pour la qualité du travail qui a été mené à distance. Il y a eu de nombreux retours positifs de la part des 
familles. 
 
 
 



 
La mairie de St Rémy a été exceptionnelle dans cette gestion de crise. Merci Madame le Maire. 
Les personnels étaient mobilisés tous les jours, y compris le week-end afin que tout se passe au mieux. 
Les services techniques, les agents d’entretien et tous les personnels ont eu un surcroît de travail considérable, dans des 
conditions parfois difficiles et toujours dans l’urgence et tout s’est passé pour le mieux. 
Chacun a fait preuve de  professionnalisme et d’engagement. 
 
 

2. Projets et sorties scolaires, spectacle de fin d’année 
 
- Interventions sportives de Florent : suspendues à partir du 16 mars. 
- Médiathèque et codage informatique : annulés. 
- Sorties scolaires et kermesse annulées. 

 
- Reprise des interventions sportives de Florent depuis début juin : course. Tous les jeudis à côté de l’école. 

- Le jeudi 18 juin et le mardi 23, les CM2 passent le permis vélo sous le contrôle de la police municipale. Remise des 
permis planifiée le 30 juin 
 

- Sortie de fin d’année dans la forêt domaniale de Givry (au-delà de Taisey) le vendredi 3 juillet.  
 
 

3. Coopérative scolaire et associations de parents 
 

Coopérative scolaire élémentaire : 3 900 €. 
Coopérative scolaire maternelle : 206,37€  au 31 mars 2020. 
Aucune dépense en cette dernière période. La coopérative scolaire élémentaire offre les photos de classe aux élèves du CP au 
CM2. Merci et bravo à Mme Pinté qui a réalisé les montages de toutes les photos de classe ainsi que les commandes. 
 

Les P’tits Loups : Vente de crêpes le lundi avant les vacances de février, cadeaux à tous les enfants de la maternelle, et aux 
enseignantes, gobelet personnalisé et photo de classe. Merci aux P’tits Loups ! 
Les 2 associations de parents ont besoin de membres actifs pour les aider dans leurs actions. Les nouveaux parents seront les 
bienvenus dans les associations dès septembre. 
 
 

4. Continuité du projet d’école 2018-2021 
 
Bilan des diverses actions de l’année 
Axe n°1 : Amélioration des résultats des élèves en lecture, compréhension et vocabulaire, harmonisation des pratiques 
pédagogiques au sein de l’école. 
De nombreuses actions ont eu lieu jusqu’au 16 mars : 
- Lire au quotidien, partenariat culturel avec la médiathèque de St Rémy, championnat de lecture. 
 
Axe n°2 : Climat scolaire (règles de vie, relation école-famille, communication, partenariat…) 
Des débats ont été menés dans chaque classe sur le respect des règles dans l’école mais aussi dans le périmètre proche de 
l’école. Les CM2 ont fait un gros travail sur l’égalité fille-garçon dans le cadre du parlement des enfants. 
La relation école-famille s’est trouvée renforcée par la période difficile du confinement. Des échanges réguliers et de qualité 
ont eu lieu entre parents et enseignants sur la continuité pédagogique, c’est un des points positifs du confinement. 
 
Axe n° 3 : Éducation culturelle et artistique et sportive et humaniste 

- Les différentes visites de sites culturels ont malheureusement dû être annulées. 

-  Développer une éducation culturelle chez les élèves (école et cinéma), la dernière séance a été déprogrammée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



5. Municipalité : travaux et investissement 2020 
 

- CLAS (Contrat Local d’Aide à la Scolarité) sera remis en place l’année prochaine et ouvert à tous les niveaux du CP au 
CM2 

 
Investissement /  Travaux 

- Les volets / rideaux pour la salle de motricité seront remis en place et installés différemment. Il y a actuellement des 
soucis d’ouverture et de fermeture. 

- Modification impérative du système d’ouverture du portillon qui, une nouvelle fois, prouve ses limites 
- Réparation des gouttières en maternelle 

- Travaux des toilettes extérieures pour une rénovation complète puis aménagement de nouveaux sanitaires dans le 
bâtiment de l’élémentaire. 

- Des bancs seront installés sur le petit muret dans la cour. 
- Installation d’étagères dans les différents sanitaires, adultes et enfants. 
- Baguettes de bois pour affichage dans les classes. 

 
Petit point PPMS 
 

Aucun exercice alerte incendie ne sera effectué avant la fin de l'année scolaire. Le protocole sanitaire nous demande de ne pas 
brasser les groupes classes. 
 
Concernant les demandes faites l’an dernier pour sécuriser l’école, elles sont toujours en attente : 
- Sécuriser la partie avant de l’école : renforcement de la hauteur de la barrière, sécuriser le portail d’entrée du personnel de 
l’école (pas assez haut, franchissable aisément) 
- Poser du papier translucide sur les baies vitrées, les portes vitrées et les fenêtres « basses » de l’école 
- Ajouter des répétiteurs à l’alarme extérieure anti-intrusion pour qu’elle soit entendue par tous 
 
 

6. Rentrée et année scolaire 2020/2021 
 

Equipe enseignante :  
- Le conseil d’école souhaite une bonne continuation professionnelle à Mesdames Ravet et Gaudillère qui quittent 

l’école le 3 juillet. Merci à elles pour la qualité de leur travail et leur professionnalisme envers les élèves. Merci 
également à Madame Roussel qui s’est intégrée très rapidement à l’équipe et qui s’est énormément investie dans 
l’école.  

- Rentrée de septembre 2020, Madame Catherine Putinier rejoint l’équipe pour la classe de MS-GS. Elle est nommée à 
titre définitif. Pas de changement pour le reste de l’équipe hormis en ce qui concerne la quotité de travail. Madame 
Jolivot travaillera à 75% et sera complétée en CE1 par Madame Consolaro qui travaillera également à 75% et 
enseignera un jour par semaine avec les CM1 et les PS-MS.  
Mme Perraudin est également nommée à titre définitif au poste de directrice. 

 
Date de la rentrée : mardi 1er  septembre 2020 à 8h45 
 
Vacances scolaires : 
 

Vacances de la Toussaint 2020 
Fin des cours : vendredi 17 octobre 2020 

Jour de reprise : lundi 2 novembre 2020 

Vacances de Noël 2020 
Fin des cours : vendredi 19 décembre 2020 

Jour de reprise : lundi 4 janvier 2021 

Vacances d'hiver 2021 
Fin des cours : vendredi 6 février 2021 

Jour de reprise : lundi 22 février 2021 

Vacances de printemps 2021 
Fin des cours : vendredi 10 avril 2021 

Jour de reprise : lundi 26 avril 2021 

Pont de l'Ascension 2021 
Fin des cours : mardi 11 mai 2021 

Jour de reprise : lundi 17 mai 2021 
 

Grandes vacances 2021 
 

Fin des cours : vendredi 6 juillet 2021 

 
 

http://vacances-scolaires.education/vacances/vacances-de-la-toussaint/2018.php
http://vacances-scolaires.education/vacances/vacances-de-noel/2018.php
http://vacances-scolaires.education/vacances/vacances-d-hiver-vacances-de-fevrier/2019.php
http://vacances-scolaires.education/vacances/vacances-de-printemps-vacances-de-paques/2019.php
http://vacances-scolaires.education/vacances/ascension/2019.php
http://vacances-scolaires.education/vacances/grandes-vacances/2019.php


Effectifs : (modifiés au 21 juin) 
PS : 11 
MS : 11 
GS : 17 
CP : 18 
CE1 : 18 
CE2 : 16 
CM1 : 21 
CM2 : 25 
Soit 137 élèves contre 158 à la rentrée 2019. 
 

Répartition :  
PS - MS / Classe de Mme Saras et Mme Consolaro Aude / 18  (11+7) 
MS - GS / Classe de Mme Putinier / 21   (4+17) 
  
CP/ Classe de Mme Pinté / 18    
CE1 / Classe de Mme Jolivot et Mme Consolaro / 18  
CE2/ Classe de M Croce / 16   
CM1/  Classe de Mme Henrion et Mme Consolaro / 21  
CM2/ Classe de Mme Perraudin  et Mme Landrot  / 25 
 
Nous sommes à 136 élèves admis contre 156 actuellement et nous avons connaissance de 7 départs annoncés pour cause de 
déménagement dans l’été ou de changement d’établissement scolaire. Toute l’équipe espère qu’il y aura du mouvement et des 
inscriptions cet été pour éviter une fermeture de classe à la rentrée prochaine, les effectifs étant très faibles. 
 
 
Fournitures : 
Les listes de fournitures des classes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 sont données pour approbation aux parents élus.  
Elles sont toutes validées. 
 
Projets : 
Sorties de fin d’année avec pique-nique dans le village : Projet validé par l’IEN, malgré la limitation des groupes à 10 personnes 
sur la voie publique. Les scolaires n’entrent pas dans ce cadre-là. 
 
 

7. Questions diverses 
 
Pas de question particulière mais deux remarques : 

- Serait-il possible de prévenir en amont de l’absence d’un enseignant avant l’arrivée devant la grille. Les enseignants 
confirment que cela est possible mais la présence d’un remplaçant n’est souvent pas connue avant 8h45/9h00, donc ça 
ne changera pas grand-chose. 
Il sera essentiel de faire le point sur la validité des adresses mails dès la rentrée. 

- Un merci chaleureux à tous les enseignants 
 
La mairie remercie chacun pour tout ce qui a été fait pendant le confinement. 
 
Séance levée à 18h55. 
 
La présidente, Séverine Perraudin :                                                              La secrétaire, Aude Consolaro : 
 

 


